

Dupla cubana derrotada a brasileños campeones olímpicos en Rio



La dupla cubana de Sergio González y Nivaldo Díaz venció este jueves al binomio brasileño de Bruno Schmidt y Alison Cerutti, campeones olímpicos y mundiales, en la tercera fecha de la la parada del circuito mundial de voleibol de playa, con sede en Gstaed, Suiza.

Los cubanos, quienes asombraron al mundo con su quinto lugar en los Juegos Olímpico del pasado año en Rio sin haber competido nunca al máximo nivel, dominaron a la laureada dupla brasileña en solo dos sets y parciales de 21-13 y 21-19, en partido del grupo H.

González y Díaz superaron en su estreno a los suizos Beeler y Krattiger, con parciales de 21-17 y 21-19.

La principal dupla cubana, número 23 en el ranking mundial y novena en el mundial de Holanda 2015, ya está clasificada para el Campeonato Mundial de Viena, Austria, del 28 de julio al seis de agosto próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134695-dupla-cubana-derrota-a-brasilenos-campeones-olimpicos-en-rio>



Radio Habana Cuba